



「全然好みの人じゃなかったけれど」

気が強くて、年上、男勝り。「こんな人とは絶対付き合いたくない」。これが、数カ月違いで入社した彼女の第一印象でした。これまで付き合ってきた人を振り返っても、優しく年下か同い年でしたし、“絶対無理”要素を携えてやってきた彼女を冷やかな目で見ていました。

しかし、同期ということで何かと接点も多く、話す機会も多かったことと、最初の印象が悪かったことも相乗して、外見や普段の関わりでは分からなかった彼女の優しさや弱さに徐々に気づき、惹かれていった私がありました。

当時、お金もなかったため、冬にもかかわらず川沿いの土手でデートしていたのを思い出します。本当は映画や遊園地、ショッピングを楽しむデートができれば良かったのですが…。後日、彼女に聞くと「そんなありきたりのデートより、あの時は本当に寒かったねって笑いながら思い出せるデートの方がいいよ」と言ってくれました。この人と出会えて良かったと今でも心から思います。

人との出会いを大切に、心を開いてひたむきに日々の生活に努力を重ねれば、神様の巡り合わせに気付けると思います。全然好みの人じゃないこともありますけどね（笑）。

谷口さん（男性）結婚 10 年目

